

Gemeinsam Gutes tun!

Die maxit Weihnachtsaktion

Wir sagen Danke!



maxit süd

Franken Maxit Mauermörtel
GmbH & Co.

Industriestraße 1
D-94559 Niederwinkling
Telefon: 09962/9414 - 0

www.maxit.de

bauen ist **maxit**[®]

Standort Niederwinkling

Alle guten Dinge sind 3

Wo die Not am Größten ist

750.- € für WAIDLER-HELFEN e.V.

Im Rahmen der maxit Weihnachtsaktion 2023 unterstützt die maxit Gruppe den ehrenamtlichen Verein WAIDLER-HELFEN e.V. mit einem Spendenbetrag in Höhe von 750,- €. Der WAIDLER-HELFEN e.V. ist ein gemeinnütziger Verein engagierter Waidler „mit Herz“, der hilfsbedürftige Menschen unterstützt. Im Fokus stehen Familien, die unverschuldet in Not geraten sind. Schnell, direkt und unkompliziert erhalten diese dringend notwendige Geld- oder auch Sachzuwendungen.



v.l.n.r.: Peter Scholtys, Verkaufsleiter maxit und Tanja Hackl, Verein WAIDLER-HELFEN e.V.



v.l.n.r.: Peter Scholtys, Verkaufsleiter maxit und Maximilian Kniebl, NAVIS e.V. Moosburg

750.- € Materialzuwendung für den NAVIS e.V.

Auf gutem Grund steht wieder der NAVIS e.V., eine moderne, ehrenamtliche Organisation zur Hilfeleistung bei Katastrophen im In- und Ausland, die z. B. auch bei der Flutkatastrophe im Ahrtal im Einsatz war. Denn nach einem notwendigen Umzug konnte die maxit Gruppe den NAVIS e.V. mit einer Materialzuwendung für die Arbeiten bei der Bodenbeschichtung inkl. Einweisung und Untergrundvorbereitung, die für die Einsatzbereitschaft der Organisation unbedingt erforderlich war, wirksam unterstützen.

1.250.- € für ambulantes Kinderhospiz Haus ANNA

In Eichendorf entstand vor Kurzem das erste teilstationäre Kinderhospiz in der Region Niederbayern. Haus ANNA teilstationär ist für Familien mit einem schwerkranken Kind oder Jugendlichen ein Ort der Entlastung im Alltag. Hier können Familien für eine gewisse Zeit einziehen, wenn zum Beispiel zu Hause notwendige Umbauten erforderlich sind oder die Eltern eine Pflegeeinweisung benötigen. Haus Anna ist Teil der Stiftung AKM (Ambulantes Kinderhospiz München). Die Stiftung wurde 2004 von Christine und Florian Bronner aus eigener Betroffenheit gegründet. Die Spendenübergabe erfolgte an Stephanie Ertl, zuständig für Öffentlichkeitsarbeit.



v.l.n.r.: Peter Griebhammer, Verkaufsleiter maxit und Stephanie Ertl, Haus ANNA